









Pour exiger des conditions de travail décentes pour les AssistantEs d'éducation :

Journée « vie scolaire morte » le 1^{er} décembre !

Depuis le début de la crise sanitaire, les équipes de vie scolaire sont en première ligne : manque de protection face à la circulation du virus, déstabilisation de leurs missions face à la mise en place des protocoles sanitaires dans les établissements, changements de lieu de travail incessants et abusifs pour faire face au manque de moyens de remplacement dans les vies scolaires. Cette crise est un révélateur de la situation de précarité inacceptable des AED : raccourcissement de la durée des contrats, exclusion des perspectives de revalorisation, absence de perspectives concernant le versement de la prime REP et REP+.

Pour toutes ces raisons, les AED se sont très fortement mobilisé-e-s à l'occasion de la grève du 10 novembre appelée par nos syndicats.

Nos organisations appellent les AED à faire valoir collectivement leurs droits en se mettant en grève dans le cadre d'une journée « vie scolaire morte » le 1^{er} décembre.

Des préavis de grève ont été déposés à cet effet.

Un rassemblement devant le rectorat est organisé à 14 heures (dans le strict respect des gestes barrières)